



つき組だより

4月

ご入園・ご進級おめでとうございます。新しいクラスの部屋やお友達、先生と、子どもたちにとってもドキドキわくわくのつき組での生活がスタートしました！「遊びは学び」幼稚園での生活を通して、子どもたち一人一人がそれぞれのペースで成長していくよう、私たち担任も見守っていきたいと思っています。

一年間、よろしくお願ひいたします☆

こあら組のお手伝いをしています

入園したばかりの年少児（こあら組）のお世話を毎朝しています！最初はどんなことを手伝えばいいのか分からなかった子どもたちでしたが、一緒に遊んであげたり、クラス帽子を被せてあげたり、お茶をいれてあげたりと、自分でできることを探して、お世話をする姿が見られるようになりました。こうした関わりから、年長児としての自覚が自然に芽生えてきているようです。



こいのぼりをつくりました

こいのぼりの由来に少し触れながら、クラスでこいのぼりになって遊んだり、先生こいのぼりと追いかけっこをしたり、こいのぼりタッチゲームをしたりと、こいのぼりに親しみをもちました。その後、自分だけのこいのぼりづくりが始まりました。普段あまり経験しない墨汁を使って、こいのぼりの模様をかいて、絵の具で色をぬったり、画用紙や折り紙で切り貼りしたりしながら、個性豊かなこいのぼりが完成しました！



カブトムシさん、おおきくなれ！

昨年度のクラスで飼育していたカブトムシの幼虫の土を綺麗にしてあげました。「幼虫って、あまり触ったら元気なくなるんだよ」「大きくなるかな？！」と、幼虫の土を綺麗にしてあげながら、いろいろな会話をしていました。朝来たら、土に水をかけてくれるお友達もいて、みんな大きくなるのを楽しみにしています！



鷺洲上公園で遊んだよ

先日、つき組・そら組のみんなで鷺洲上公園に行って遊びました！慣れ親しんだ公園だったこともあり、それぞれが遊具で遊んだり、木の実を拾ったり、友達とおしゃべりしたりしながら好きな遊びを見つけて伸び伸びと遊んでいました。

